

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
www.so.ch

Medienmitteilung

Regierungsrat vergibt die Sportpreise 2010

Solothurn, 8. April 2010 - Der Regierungsrat hat die Sportpreise für das Jahr 2010 vergeben und 15 Preise im Gesamtwert von 94'000 Franken in den Bereichen Sport, Sportverdienste und Sportförderung gesprochen. Die Gelder werden dem Sport-Toto-Fonds entnommen. Die Übergabe der Preise erfolgt am 31. Mai in der Mehrzweckhalle Neuendorf. Der Kanton vergibt die Sportpreise seit 1985.

Mit einem Sportförderpreis von je 7'000 Franken werden ausgezeichnet: Yannick Friedli (Derendingen) Inline Skating; Jana Giacometto (Selzach) Duathlon und Triathlon; Oliver Lanz (Däniken) Leichtathletik; Melanie Mathys (Solothurn) Kanusport und das Regionalzenter Wolfwil für die Nachwuchsförderung im Kunst- und Geräteturnen (12'000 Franken)

Mit einem Sportpreis von je 6'000 Franken werden unterstützt: Carmen Küng (Feldbrunnen) Curling; Pius Schwizer (Oensingen) Springreiten; Martina Strähl (Oekingen) Berglauf sowie Thomas Zindel (Günsberg) Schwingen.

Für ihre Verdienste um den Sport als Trainer, Funktionäre und Förderer werden geehrt: Reto Burki (Derendingen) Radsport; Georg Hofmeier (Nuglar) Turnen und Orientierungslaufen sowie Martin Zimmermann, (Lüterkofen) Turnen. Sie erhalten je 3'000 Franken.

Mit einem Spezialpreis ausgezeichnet werden die drei Solothurner Mitglieder des Fussball U-17-Nationalteams: Dany Ryser (Solothurn); Janick Kamber (Mümliswil) und Raphael Spiegel (Langendorf). Sie erhalten je 7'000 Franken.

Mit dem Sportpreis würdigt der Regierungsrat herausragende sportliche Erfolge, während mit dem Verdienstpreis verdienstvolle Funktionäre und Sportförderer geehrt werden. Der Förderpreis ist zur Unterstützung vielversprechender Talente vorgesehen. Erstmals wurden diese Preise 1985 vergeben. Als Preisträger kommen Personen in Frage, die entweder im Kanton Solothurn ansässig sind oder für einen Solothurner Verband oder Verein starten, resp. für einen solchen tätig sind.

In der langen Reihe der Preisträger findet man so prominente Namen wie die des Weltklasse-Springreiters Willi Melliger, der Skiakrobatik-Weltcupsiegerin Conny Kissling, des Radquer-Weltmeisters Didi Runkel oder des vielfachen Olympiasiegers und Weltmeisters im Schwimmen, Alexander Popov.